

Neue Messe Stuttgart

Stuttgart new exhibition centre

D Stuttgart

HASLINGER STAHLBAU verfügt über langjährige Erfahrung in der Errichtung von großen Messe- und Veranstaltungshallen. Als Generalunternehmen bündelt HASLINGER STAHLBAU sämtliche Leistungen unter einem Dach. Diese Komplettlösungen und das umfangreiche Wissen machen sich gerade bei komplexen Projekten bezahlt.

HASLINGER STAHLBAU possesses many years' experience in the erection of large exhibition and event halls. As a general contractor, HASLINGER STAHLBAU combines all services under one roof. This complete solution service and extensive knowledge pay off with complex projects in particular.

KEYFACTS

STAHLBAUAUSSEN- ABMESSUNGEN / STEEL CONSTRUCTION EXTERIOR DIMENSIONS	155 x 140 m
GRUNDRISSFLÄCHE / GROUND PLAN AREA	21.375 m ²
ÜBERSPANNTE FLÄCHE / OVERSPANNED AREA	14.550 m ²
STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	2.000 t





Neue Messe Stuttgart

Auf der damals größten Baustelle Deutschlands – der Neuen Messe in Stuttgart – profilierte sich HASLINGER STAHLBAU erneut als Spezialist für Großbauten.

Mit Baubeginn September 2004 errichtete HASLINGER STAHLBAU am Standort Stuttgart-Flughafen für die Projektgesellschaft Neue Messe GmbH & Co KG auf dem Messeplatz die Hochhalle. Sie verfügt über eine Bruttoausstellungsfläche von 25.000 Quadratmetern, davon ca. 5.000 Quadratmeter auf einer Galerie. Das geschwungene Hängedach der Halle erinnert an ein Zirkuszelt. Erreicht wurde dieser Effekt durch zwei spiegelbildlich aneinandergeschobene Hallen. Die frei überspannte Fläche beträgt 14.500 Quadratmeter. Das Konstruktionsgewicht allein der Haupttragwerke beläuft sich auf 2.000 Tonnen.

On the largest building site in Germany at the time – the new exhibition centre in Stuttgart – HASLINGER STAHLBAU again distinguished itself as a specialist for large-scale construction.

At start of construction in September 2004, on behalf of the Neue Messe GmbH & Co KG project company, HASLINGER STAHLBAU erected the multi-storey hall on the exhibition grounds at Stuttgart Airport. It has a gross exhibition surface of 25,000 square metres at its disposal, of which approx. 5,000 square metres are on a gallery. The curved suspended roof is reminiscent of a circus tent. This effect was achieved by two mirror-imaged halls being joined together. The freely overspanned surface amounts to 14,500 square metres. The construction weight of the main load-bearing structures alone amounts to 2,000 tons.



Fotos © HASLINGER STAHLBAU

